

## zu den Äußerungen von Papst Franziskus zum Diakonat der Frau

Die Bewegung "Wir sind Kirche" hat die vom Papst geplante Prüfkommision zum Diakonat der Frau begrüßt. Gleichzeitig forderte die Laieninitiative in einer am Freitag in München veröffentlichten Stellungnahme eine paritätische Besetzung des Gremiums zwischen Männern und Frauen. Es sei sehr wichtig, wer in der Kommission sitze. Schließlich würden sich etwa der Präfekt der Glaubenskongregation, Kardinal Gerhard Ludwig Müller, und andere Kurienmitglieder heftig gegen einen Diakonat der Frau aussprechen. "Die Kommission müsste zu einer klaren Entscheidung kommen, an die sich der Papst halten kann." (kna)

<http://www.muenchner-kirchennachrichten.de/meldung/article/keine-erneute-diskussion-um-priesteramt-der-frau.html>

Zuletzt geändert am 14.05.2016